

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

CORRESPONDENCIA: APARTADO 11.—Teléfono 25

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR DON RUFINO CANO DE RUEDA

REDACCION Y ADMINISTRACION: SAN AGUSTIN, 7

AÑO XLIX.—Número 15.171

Viernes 26 de Agosto de 1949

Precio del ejemplar: 50 céntimos.

El crucero "Miguel de Cervantes" zarpa de Gijón

A bordo va el CAUDILLO acompañado del ministro de Marina

Gijón, 26.—A las ocho de la mañana zarpa el crucero "Miguel de Cervantes", a bordo del cual viaja Su Excelencia el Jefe del Estado, acompañado del ministro de Marina.—Logos.

La mayor refinería de petróleo yugoslava incendiada por sabotaje

El fuego estalló simultáneamente en cuatro lugares

Precaria situación económica en Yugoslavia

Trieste, 26 (5 t.).—La mayor refinería de petróleo que tiene Yugoslavia ha sido incendiada ayer por sabotadores y esta mañana continúa

ba el incendio, según anuncia la agencia United Press.

Los informantes dicen que el fuego estalló simultáneamente en cuatro lugares de la refinería de Romsa, en Fiume, que Yugoslavia, recibió de Italia con arreglo a las condiciones del tratado de paz.

La brigada de bomberos de Fiume y las tropas yugoslavas luchan tenazmente contra las llamas. Se cree que hasta dentro de 48 horas no podrá ser dominado el incendio.—Efe.

La situación económica de Yugoslavia

Londres, 26 (5 t.).—La situación económica de Yugoslavia es muy precaria, según manifiesta el correspondiente del "Daily Telegraph" en Belgrado. Añade que esta es la principal razón de sus conflictos con la Rusia soviética y con los demás países miembros del Kominform, y que si en el plazo de seis o nueve meses Yugoslavia no recibe ayuda del exterior, la situación se hará catastrófica. Pone de relieve que cada vez se hace más necesaria la ayuda de las potencias occidentales puesto que las principales materias primas las recibía de los países del Este de Europa, que le han cerrado sus puertas.—Efe.

Santander celebra la fiesta de su liberación

Homenaje en Villanueva del Arzobispo al director de «Dígame»

Jaén, 26.—Con motivo de haber sido nombrado hijo predilecto del pueblo, se prepara un gran homenaje, en Villanueva del Arzobispo, al director de «Dígame», don Ricardo García, «Ka-Hitón». Este homenaje se quiere hacer coincidir con las fiestas y fiestas del pueblo, que se celebrarán en los primeros días de Septiembre.

Santander conmemora la fecha de su liberación

Santander, 26 (5 t.).—Hoy se celebra en esta capital la fiesta de la liberación. Por la mañana se celebró una misa, a la que asistieron las autoridades, fuerzas de la guarnición y Frente de Juventudes. Terminada la misa, se verificó un desfile ante numeroso público, que aplaudió con entusiasmo a las fuerzas.—Logos.

Rogativas para implorar el beneficio de la lluvia

Barcelona, 26.—A requerimiento del Instituto Agrícola catalán de San Isidro, el obispo de la diócesis, doctor Modrego, ha publicado una circular ordenando se hagan rogativas para implorar el beneficio de la lluvia.—Logos.

REPRESENTACIONES DE "HAMLET" EN DINAMARCA



Como es sabido, la acción del drama de William Shakespeare, "Hamlet, príncipe de Dinamarca", se desarrolla en el viejo castillo de Kromborg, en Elsenor, a la entrada de Oeresund. Es tradicional que la tragedia sea representada en el castillo por las mejores compañías de diversos países. Este año la interpretación ha estado a cargo de los actores de Virginia State Theatre, de Nueva York. En la fotografía, Claudius, rey de Dinamarca, interpretado por Walter Abell; Hamlet, príncipe de Dinamarca, encarnado por Robert Breen, y Ophelia, por Ruth Ford

Violento encuentro entre dos tribus rivales de la Somalia francesa

259 muertos y 500 heridos a causa de las elecciones

París, 26 (6 t.).—Tribus rivales de la Somalia francesa se han enfrentado violentamente a causa de las elecciones locales. Se dice que han resultado muertas 259 personas y heridas más de 500; antes de que las tropas francesas pudieran restablecer el orden. Varias casas fueron saqueadas e incendiadas. Algunos funcionarios franceses han sido llamados a París para informar del incidente.—Efe.

Una fábrica de porcelana de Limoges destruida por incendio

Detención de incendiarios de bosques en Francia

Corbiac, 26 (6 t.).—Un joven de catorce años de edad, autor de cinco incendios en ocho días, ha sido detenido por la gendarmería en el pueblo de Corbiac, región de Gironde.—Efe.

Otro incendiario detenido

Mont de Marsán, 26 (6 t.).—La gendarmería ha detenido a otro incendiario llamado Marcel Brun, de 50 años de edad, acusado de haber prendido fuego a los bosques que él explotaba.—Efe.

Incendio en un famoso centro manufacturero

Limoges, 26 (6 t.).—El fuego ha destruido una fábrica de porcelana en este famoso centro manufacturero de objetos de china y porcelana, causando daños por valor aproximado de 858.000.000 de francos, equivalentes a 2.500.000 dólares.—Efe.

HURACAN EN LAS BAHOMAS

Miami, 26 (5 t.).—La Oficina Meteorológica previene hoy viernes a la zona Sureste de Florida que el huracán que está azotando ahora Las Bahamas, llegará a la costa de Florida entre Berro Beach y la zona metropolitana de Miami dentro de las próximas 18 a 24 horas.—Efe.

Las víctimas del tornado en Turín

Turín, 26 (5 t.).—Seis personas han resultado muertas y treinta y cinco gravemente heridas a consecuencia del tornado que ha azotado a Turín durante la noche pasada. Los daños causados por el vendaval, que la Oficina Meteorológica dice que es el más intenso de los conocidos en cincuenta años, se calculan en cinco millones de liras. Los vientos derribaron las líneas de energía eléctrica y las telefónicas entre Turín y Moncalier, que ha sido la zona más afectada. En el hospital de esta última ciudad han sido atendidas más de ciento cincuenta personas heridas.

La juventud española se forma en los Campamentos del Frente de Juventudes. El verano no es un alto en el camino, es una nueva etapa en el recorrer histórico de la Patria

La navegación fluvial en Norteamérica

Las vías fluviales de los Estados Unidos desempeñan un importantísimo papel en la vida económica de la nación. Sobre la superficie de los ríos, de los lagos y de los canales, un continuo desfile de embarcaciones expresa elocuentemente la trascendencia de este tráfico.

A medida que los Estados Unidos crecían, las vías navegables se fueron extendiendo. Hoy día estas vías transportan una carga anual de toneladas 600.000.000. El tráfico actual del río Mississippi es más de diez veces superior al realizado hace cinco años. La región de los Grandes Lagos, comprendida por el Lago Superior, el Hurón, el Michigan, el Erie y el Ontario, transporta un tonelaje que supera en mucho al tráfico combinado de las costas del Atlántico, del Pacífico y del Golfo de Méjico.

Como el tráfico fluvial no puede competir en velocidad con el transporte ferroviario y por carretera, es el medio más económico de transporte. El empleo de las vías fluviales ha contribuido en gran escala al alto nivel de producción y consumo mantenido en los Estados Unidos. El record de producción de acero en el año 1948 no hubiera sido posible si no se hubiera logrado al mismo tiempo un record en el transporte de mineral de hierro en las aguas de los Grandes Lagos, desde la zona productora de Minnesota y Michigan hasta los centros siderúrgicos situados en la región central y oriental del país.

El progreso industrial y agrícola ha cambiado la fisonomía de las vías fluviales en el interior de la nación. Los majestuosos vapores blancos del pasado siglo, han cedido el paso a los modernos, grandes y potentes navíos que llevan su carga flotante a los bulliciosos puertos. Pero para los hombres que tripulan y cargan estos barcos, el trabajo en las vías fluviales representa una profesión vitalicia. Estos hombres, cuyos padres y abuelos trabajaron toda su vida en las mismas vías, están desempeñando y seguirán desempeñando un importante papel en el desarrollo y la expansión del comercio en los Estados Unidos.—J. S. P.

Trece intoxicados por ingerir carne de vaca infectada de carbunco

La Junta Ganadera autorizó la venta al público

León, 26.—En el Huerto de Santovenia han resultado intoxicados, por ingerir carne de vaca infectada de carbunco, Vicente Hidalgo Fernández y doce personas más. La vaca era propiedad del citado Vicente y fue aprovechada por la Junta ganadera del Ayuntamiento para su venta al público.—Logos.

Regresa de Buenos Aires el subsecretario de Justicia

Lisboa, 26 (5 t.).—Ayer continuó viaje para Madrid el subsecretario de Justicia del Gobierno Español, don Isidro Arcenegui, que esta madrugada llegó a Lisboa procedente de Buenos Aires, donde fue invitado por la Facultad de Derecho. El señor Arcenegui es portador de un valioso bastón para el Generalísimo Franco y que es presente del embajador español en Río de Janeiro. En el aeropuerto fue cumplimentado por el embajador de España en Lisboa, don Nicolás Franco, y otras personalidades.—Efe.

AUMENTA LA RESISTENCIA COMUNISTA EN GRECIA

La agencia yugoslava dice que ha sido detenida la ofensiva gubernamental

Trieste, 26 (6 t.).—La agencia oficial yugoslava Tanjug vuelve a difundir las noticias de la llamada Radio Grecia Libre, y anuncia que la ofensiva de los gubernamentales

griegos en la región del monte Grammos, realizada por cinco divisiones apoyadas por aviones y unidades blindadas, terminó anoche ante la resistencia de los rebeldes, apoyados—dice—por artillería pesada. Afirma que la 15 división leal que avanzaba sobre Arapides, quedó aislada y fué aniquilada, y los gubernamentales derribaron cuatro aviones y cinco cañoneros.—Efe.

Comunicado del Ejército griego

Atenas, 26 (6 t.).—El Estado Mayor del Ejército griego anuncia que aumenta la resistencia en el frente del monte Grammos. Los gubernamentales tratan de avanzar hacia Slimitsa, con el fin de cerrar una ruta de escape a Albania. El comunicado reconoce que la lucha aumenta en intensidad.—Efe.

Los comunistas griegos recibieron ayuda yugoslava

Trieste, 26 (6 t.).—Yugoslavia responde a los cargos soviéticos de que ha ayudado al Gobierno helénico en la guerra civil. En defensa de su actitud favorable a los rebeldes, el Gobierno de Belgrado publica una serie de declaraciones firmadas por rebeldes griegos, en que se afirma cómo los comunistas recibieron ayuda yugoslava. Por segundo día consecutivo, la Prensa y la Radio yugoslava dedican atención casi exclusiva a tales declaraciones destinadas a refutar las acusaciones de Radio Moscú.—Efe.

Albania niega que haya ayudado a los comunistas griegos

Roma, 26 (6 t.).—El Gobierno de Tirana anuncia oficialmente que ha dado orden a sus fuerzas de que detengan y desarmen a cuantos individuos en armas encuentren en territorio albanés, ya pertenezcan a las tropas monarcófascistas helénicas, ya al Ejército democrático popular griego. Explica que tal medida es consiguiente a las numerosas violaciones de la neutralidad albanesa por fuerzas procedentes de Grecia, y califica de vil calumnia el que Albania ayude a los rebeldes griegos.—Efe.

EL TIEMPO

Habrán tormentas en Vizcaya y en las cuencas del Ebro y Duero

Madrid, 26.—Información general del tiempo: Ha llovido ligeramente en la costa cantábrica y se han registrado tormentas aisladas sobre Cataluña. En el resto de España ha variado la nubosidad durante las últimas 24 horas.

Tiempo probable: Tormentas aisladas en el golfo de Vizcaya y en las cuencas del Duero y del Ebro. En las demás regiones, nubes de evolución diurna.

Temperaturas extremas: Máxima de 40, en Córdoba; mínima de 13, en León.—Logos.

El ministro de Trabajo visita al Alcalde de Málaga

Málaga, 26.—El ministro de Trabajo, señor Girón, que pasa una temporada de descanso en Marbella, ha realizado hoy en ésta diversas visitas, entre ellas al alcalde de la ciudad, con quien sostuvo una cordial entrevista.—Logos.

40.000 duros de pérdidas en las corridas de Bilbao

El lleno de la novillada disminuyó el déficit de las corridas de toros

En estas hubo un promedio de 7.477 localidades de las 12.000 del aforo de la plaza

Bilbao, 26.—En las cuatro corridas de feria bilbaínas, los asilos han perdido alrededor de 40.000 duros.

En la primera corrida hubo 6.862 personas; en la segunda, 6.943; en la tercera, 8.588, y en la cuarta, 7.515; es decir, un promedio de 7.477 localidades. Hay que tener en cuenta que las localidades de la plaza de toros de Vista Alegre suman un total de 12.400. En la novillada extraordinaria celebrada ayer con los diestros Alfredo Jiménez, Julio Aparicio y Antonio Ordóñez hubo, en cambio, un lleno completo, lo cual supone una buena disminución en el déficit antes citado.—Logos.

Satisfactorio resultado en las pruebas técnicas de la plaza de Alcázar de San Juan

Alcázar de San Juan, 26.—Esta mañana, con magnífico resultado, se efectuaron las pruebas técnicas de re-

Se impone la medalla de oro al Mérito Deportivo al gobernador civil de Madrid

Santander, 26.—A mediodía se ha celebrado en el domicilio del Real Santander el acto de la imposición de la medalla de oro al Mérito Deportivo, al gobernador civil de Madrid, don Carlos Ruiz García, nativo de la montaña. Asistieron los gobernadores civiles de Tarragona y Granada, inspector provincial de Falange Española Tradicionalista, directivos y jugadores del Atlético de Madrid, que esta tarde jugará con el Real Santander. Ofreció el homenaje e impuso la medalla el presidente del Real Santander, señor Sanmartín, y el señor Ruiz García contestó con breves y elocuentes palabras agradeciendo la distinción de que se le hacía objeto. Después pronunciaron algunas palabras alusivas al acto que se celebraba el alcalde de la ciudad y el secretario del Atlético de Madrid. Después el señor Ruiz García fué obsequiado con un almuerzo en El Sardinero.—Logos.

El jefe del Sindicato Nacional del Olivo a Suecia

Invitado por el Gobierno sueco visitará la Feria Internacional de Muestras

Madrid, 27.—Ha salido por vía aérea con dirección a Suecia, el jefe del Sindicato Nacional del Olivo, invitado por el Gobierno sueco para asistir a la Feria Internacional de Muestras de aquel país.—Logos.

Los comerciantes ingleses contra la reducción de precios

Londres, 26 (6 t.).—La Cámara Nacional de Comercio británica anuncia que los comerciantes celebrarán una reunión en la semana próxima para preparar una campaña contra las ordenes del Gobierno de reducir los precios de las ropas y del calzado un cinco por ciento. Los comerciantes alegan que tales ordenes suponen su ruina.—Efe.

El Rey de Jordania en Edimburgo

Londres, 26 (6 t.).—El Rey Abdullá de Jordania ha llegado a Edimburgo, donde permanecerá tres días. Fue recibido por dos representantes de las autoridades escocesas. Acompañan al Monarca el príncipe Naif y sir Alex Kirkbridge, ministro británico en Amman.—Efe.

Programa de la visita a Santiago de Compostela de los marineros de la escuadra yanqui

Desde La Coruña irán en tren especial los dos mil hombres de la tripulación presididos por el almirante Connally

Las dotaciones desfilarán con dirección a la Catedral

Santiago de Compostela, 25.—Una comisión de marineros de la escuadra española, presidida por el teniente coronel jurídico de la Armada señor Núñez, estuvo en Santiago, para entrevistarse con las autoridades y cambiar impresiones acerca de la visita que en fecha próxima harán a Compostela los marineros de la escuadra norteamericana que atracarán en el puerto de El Ferrol del Caudillo.

UN MUERTO Y UN HERIDO GRAVE EN LA ADUANA DE LISBOA

Por los disparos hechos por un guardia de la Policía de Seguridad

Lisboa, 25.—Esta mañana, y en el edificio de la Aduana de Lisboa, se produjo una escena sangrienta, de la que fueron protagonistas un guardia de la Policía de Seguridad pública, un soldado de la Guardia fiscal y un sargento de la misma Corporación. El primero, llamado Daniel Nabais Baldo, de 27 años de edad, prestaba servicio en la Comisaría de Santa Marta de Lisboa. Cuando era escuchado en el despacho de la Guardia fiscal por otros oficiales respecto de un caso de contrabando ocurrido en estos días, Nabais sacó de repente la pistola y disparó ocho veces seguidas sobre el soldado Manuel Bernardo, de 44 años, alcanzándole en la cabeza. Bernardo falleció instantáneamente. El sargento de guardia pretendió desarmar al agresor, pero también fue alcanzado de un tiro. Su estado es grave. Ha sido trasladado al Hospital de San José. La Policía de Seguridad consiguió detener a Nabais, que se encuentra en la cárcel.—Efe.

SE REANUDARA LA COMUNICACION TELEFONICA ENTRE ESPAÑA Y ALEMANIA

Berlín.—El Gobierno Militar norteamericano ha anunciado que va a reanudarse el servicio telefónico internacional entre la Alemania occidental y España, Gibraltar y Turquía. Todas las comunicaciones con España pasarán por París y las que se realicen con Turquía pasarán por Checoslovaquia, Hungría, Yugoslavia y Bulgaria.

Las llamadas de Alemania para fuera sólo se concederán a personas y organizaciones que tengan licencia del organismo conjunto de exportación e importación. Las llamadas de fuera a Alemania podrán ser aceptadas por todos los residentes en Alemania.—Efe.

A Manstein se le acusa de la muerte de diez mil judíos rusos en Crimea

Hamburgo, 25.—Continúa la vista del proceso contra el mariscal von Manstein. El fiscal inglés, sir Arthur Comyns-Carr, acusó al mariscal de ser responsable de la muerte de diez mil judíos rusos en Crimea. Entre las acusaciones figura la de haber asistido a una conferencia en la que el

¡NO TEME A LAS ENFERMEDADES!

De no ahorcarle o fusilarle piensa vivir más de cien años Nueva York, 25.—Bernard Baruch, el hombre político más viejo de Norteamérica, acaba de declarar que su médico le ha dicho que vivirá más de cien años, «a menos que sea ahorcado o fusilado».

Los nacionalistas chinos temen la invasión de FORMOSA

Es la isla que les sirve de refugio

Hong-Kong, 26 (r. t.).—La ocupación de Amoy parece imminente, pues los comunistas chinos han aislado ese gran puerto en la llamada zona de la invasión de la provincia de Fukien. Los puertos de Amoy y Fuchow se encuentran en el Estrecho de Formosa, frente a la isla del mismo nombre. Los nacionalistas temen que los rojos invadan la isla que les sirve de refugio partiendo desde la costa sureste de China. Fuchow cayó en manos comunistas en la semana pasada. Efe.

Los comunistas, avanzan

Hong-Kong, 26.—Continúa la ofensiva de los comunistas en la provincia de Fukien, encontrando leve oposición, y se informa que las avanzadillas flanquearon Amoy, llegando a Changkow, 40 kilómetros tierra adentro, y a Shinkiang, a 56 kilómetros hacia el Norte. La Agencia China dice que los defensores de Lan-chow pidieron municiones urgentemente y que un gran bombardeo de artillería infligió numerosas bajas a los comunistas.—Efe.

Se modifican las tarifas de la correspondencia por avión

A partir del 1 de Septiembre se introducen rebajas en lo que afecta al ámbito nacional

Madrid, 25.—Conforme a la orden del ministerio de la Gobernación del 19 de Julio pasado, la Dirección General de Correos y Telecomunicación pondrá en vigor, a partir del 1 de Septiembre próximo, nuevos sobrepuestos aéreos aplicables a la correspondencia avión. Las nuevas sobretasas aéreas aparecen modificadas en lo que afecta al ámbito nacional, con excepción de los territorios españoles del Golfo de Guinea, y con sensibles rebajas. Por ejemplo, el sobrepuesto para Canarias, que antes costaba una peseta cada 15 gramos, costará con las nuevas tarifas 0,60 pesetas por cada 20 gramos, y para el Golfo de Guinea, el sobrepuesto de 3,25 pesetas por cada 10 gramos pasa, con las nuevas tarifas, a 1,30 pesetas cada cinco gramos.

En las tarifas correspondientes a Europa, Asia y África se aprecian rebajas importantes, determinadas en función al peso del objeto y a la distancia del recorrido. Por ejemplo, una carta dirigida a París, que antes tenía un sobrepuesto de 1,25 pesetas por cada 10 gramos, lo tendrá en lo sucesivo de 0,60 pesetas por cada 20 gramos. En cuanto a América, las tarifas de transporte de correspondencia, fijadas por las compañías, no han permitido sino una unificación de países en tres grupos: 1,30, 1,90 y 2,30 cada cinco gramos, lo que facilita grandemente la determinación del sobrepuesto a aplicar. Se amplía el uso de la «carta-sobre», antes sólo permitido para el servicio con los países americanos, al servicio interior de España y a todo el extranjero. La «carta-sobre»

no pesará más de tres gramos, y en el precio, indicado en las tarifas, se comprenden los del franqueo ordinario y del sobrepuesto aéreo. Tanto para el servicio interior como para el internacional, se han fijado dos tarifas: una para cartas y tarjetas postales y otra para los demás objetos de correspondencia, esta última más barata. El detalle de las tarifas figura en el «Boletín Oficial del Estado» del 2 de Agosto en curso, así como en el «Diario Oficial de Correos y Telecomunicación» del 12 del mismo mes.

La crisis en la libra esterlina

Están pasando los ingleses un mal momento. La concepción de su economía con todos los estragos de la guerra y con todas las consecuencias de la paz, la disgregación del Imperio, el lujo de la asistencia social, la idea de que el pueblo insular puede mantener su nivel de vida de todos los tiempos, cuando antaño se convertía en ley para que un inglés viviera en las Colonias, había de producir a su alrededor un conjunto de no menos de 5.000 hombres de color, esta vieja concepción está resultando ciertamente fallida y ni la ayuda pródiga y extensa de los dólares del plan Marshall ha sido suficiente para poder mantener ese ajuste de cuentas que se llama balanza de pagos y que cuando no «pita» ahora se dice que existe sequía de dólares. Todo parece indicar, en efecto, que Inglaterra no puede dominar la sequía de dólares! Que no puede pagar, tampoco, todos los atrasos que tiene en libras con medio mundo, que la libra, en consecuencia, nadie la quiere y que quien la tiene hace todos los posibles por convertirla en lo que sea, en algo con lo que pueda comprar en cualquier país del mundo. Ese algo, suele decirse que únicamente se llama dólar. Se habla mucho de que la solución que imponen los norteamericanos es la depreciación de la libra. Los ingleses se resisten a ella. Consideran que antes deben realizarse toda clase de intentos para ver de encontrar otra solución. Se dan cuenta y tienen completa razón, que la baja de la libra no traerá nada bueno y si el arreglo, momentáneamente llegara—que hay también dudas—nuevamente se encontrarían los ingleses después con los mismos problemas. Porque la devaluación de la libra es como la amputación de la pierna a un paciente que sufre de gangrena. Cortada la pierna la gangrena seguirá. Porque lo que hay que parar es la gangrena. Efectivamente, hay que ir en bus-

ca de las causas y detenerlas. Y las causas son muy complicadas, aunque todas ellas son conocidas. En primer lugar, hay que tener en cuenta que hace ya tiempo que Inglaterra como imperio tiende a la disgregación. La idea del imperio supervive de milagro. La palabra dominio la rechaza ya el Canadá. Y el sentido de comunidad es el único que se mantiene, aunque las líneas distintas de cada economía no hacen más que ponerse de relieve en cuanto los roces de los problemas económicos abundan las diferencias entre las distintas partes de la comunidad británica y cada uno de los Estados pretende defender sus puntos de vista y sus medios de vida en el juego de intereses económicos más que políticos. Inglaterra, lo que necesita es perder el recuerdo de su historia orgullosa. No considerar que puede ser lo que fué y arreglarse una nueva línea de vida, ya que el standard anterior es punto menos que imposible rescatarlo. Hay que apretarse el cinturón, hay que dejar a un lado muchas zarrandajas, muchas conquistas del proletariado y preguntar a éste si no está convencido ya de que las tendencias socialistas no son precisamente las que sirven para mejorar la situación económica del mismo proletariado. Las duras y dolorosas experiencias de las nacionalizaciones, de la asistencia social y del «full employment» deberían ser mejor aprovechadas por los ingleses que se ven amenazados con otra época de austeridades y de sacrificios, forma habilidosa con que Stafford Cripps ha sabido vestirle el muñeco de ese reajuste económico al que tendrán que ir si no descubren el procedimiento de trabajar más, trabajar más barato y producir mejor. Que esa es la meta ansiada. Pero difícil de alcanzar, porque todos tendrán que hacer sacrificios, los obreros, los empresarios y el Estado, que también se había subido a la parra en cuanto a ese nivel del gasto que es su «standard» de vida.

Procedimientos comunistas

Minero condenado a muerte por sustraer un cartucho de dinamita

Dos estudiantes norteamericanos en rehenes para que sean devueltos tres desertores

Nueva York, 26 (r. t.).—Las autoridades de la zona soviética de Alemania tienen a dos estudiantes universitarios norteamericanos como rehenes para conseguir la entrega de tres desertores del Ejército soviético que huyeron a la zona americana, según informa la familia de uno de los estudiantes.

Facilidades para la entrada y salida de extranjeros en España

San Sebastián, 25.—La Oficina de Información Diplomática comunica lo siguiente: «La Dirección General de Seguridad de acuerdo con el Ministerio de Asuntos Exteriores, y prosiguiendo el cumplimiento de las instrucciones de la superioridad en el sentido de permitir con la mayor amplitud la entrada y salida de España, así como la circulación por el territorio nacional de cuantos extranjeros lo deseen, ha decidido la supresión del documento denominado triptico para los súbditos de otros países residentes en nuestra Patria, los que pueden, por lo tanto, circular libremente como mejor les plazca. Asimismo la Dirección General de Seguridad ha decidido que los visados de entrada y salida de España permitan a los extranjeros efectuar tres entradas y salidas sin formalidad alguna en un plazo de noventa días y con el lapso de tiempo de ausencia que más les convenga. Por su parte, el Ministerio de Asuntos Exteriores, de acuerdo con la Dirección General de Seguridad, ha autorizado a los Consulados de España en el extranjero para que los visados con validez de noventa días que hoy se otorgan, con supresión de las formalidades anteriores, permitan a los beneficiarios la libre entrada y salida de España de los titulares en tres viajes.»

Minero condenado a muerte Londres, 26 (r. t.).—Un minero ha sido condenado a muerte en la Polonia comunista por haber sustraído de su lugar de trabajo un cartucho de dinamita que no utilizó después. Según comunican de Varsovia, este minero, Alfred Siedlaczek, fué juzgado por Tribunal militar del distrito de Katowice. Es el cuarto proceso celebrado en breve tiempo en Polonia por supuesto sabotaje económico, que termina con la imposición de pena de muerte.—Efe.

Asalto a un puesto fronterizo persa Washington, 26 (r. t.).—De fuente oficial se declara que un puesto fronterizo persa, en Sarriasan, cerca del mar Caspio, fué asaltado por tropas soviéticas el 21 de Agosto. Se ignoran detalles pero, al parecer, la guarnición fué hecha prisionera y aniquilada.—Efe.

La esposa y hija del CAUDILLO en Oviedo

Oviedo, 25.—A las once de la noche han llegado la esposa del Caudillo, doña Carmen Polo de Franco y su hija, la señorita Carmen Polo. En el hotel fueron recibidas por las autoridades. Les acompaña el jefe de la Casa Civil del Caudillo, don Camilo de Vega.

Detención de un desertor que llevaba ametralladoras a Giuliano

Roma, 25.—Se ha ordenado hacer una guerra de exterminio contra los bandidos, y en consecuencia, el ministro del Interior, Mario Scelba y el general Fedele de Giorga, comandante en jefe de los «carabinieri», se reunieron anoche y han decidido la reorganización de los mandos de la Policía, hacer un llamamiento a los voluntarios de «carabinieri» para que acudan a la zona de Montepetrate, infestada de bandidos, y detengan a Giuliano, y nombrar al coronel Ugo Luca como jefe de las fuerzas para la supresión del «bandolerismo».

Se dice que el llamamiento de voluntarios ha tenido un éxito rotundo y que se han ofrecido varios millares de «carabinieri».—Efe.

Ha sido detenido un desertor del Ejército que trataba de llevar tres ametralladoras a Giuliano

Roma, 25.—El ministro del Interior, Mario Scelba, ha anunciado que el Gobierno ha reorganizado el mando de la Policía en Cerdeña, lo mismo que en Sicilia, por causa de los recientes acontecimientos. Scelba no

UNA CLINICA PARA NIÑOS LISIADOS EN GUIPUZCOA

Los ministros de Asuntos Exteriores y Justicia asistirán a la bendición de los terrenos

San Sebastián, 25.—En Juanestegi (Errondo) se ha celebrado la bendición y colocación de la primera piedra de la clínica ortopédica de San Juan de Dios, para niños lisiados pobres de Guipúzcoa. El acto, que ha revestido gran solemnidad, fué presidido por los ministros de Asuntos Exteriores, don Alberto Martín Artajo, y de Justicia y secretario general del Movimiento, don Raimundo Fernández Cuesta; embajador de Portugal en España, doctor Carneiro Pacheco; gobernadores civil y militar y demás autoridades provinciales y locales, así como los provinciales de la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios de Castilla y Aragón y otras personalidades. El obispo de Santander, doctor don José Eguino, procedió a la bendición de la primera piedra, y seguidamente el presidente de la Hermandad de Caballeros y Damas de San Juan de Dios pronunció unas palabras. A continuación habló el provincial de Castilla, Padre Peña, y por último lo hizo el presidente de la Diputación Provincial. Ambos oradores exaltaron la misión que corresponde a esta clínica, a cuya construcción han contribuido generosamente el Gobierno Civil, la Diputación de Guipúzcoa, Ayuntamientos de San Sebastián y de la provincia y numerosas empresas particulares. Los ministros realizaron el acto simbólico de la colocación de la primera piedra y después echaron unas patadas de cemento. Por último se nombró la correspondiente acta. A la cabeza de los ministros la banda de música de la agrupación de Intérpretes número 8 interpretó el himno nacional.—Cifra.

Si necesita IMPRESOS encárguelos en los talleres de EL ADELANTADO